▶ Conflictos en Latinoamérica

Aceptó la renuncia de Edén Pastora el Ejército Popular

El Comité Internacional de la Cruz Roja aumentará su ayuda a Latino américa, la cual incluye 2.5 millones de dólares para los refugiados salva doreños y asistencia a los organis mos que trabajan en los casos de de saparecidos a lo largo del continente. El Ejército Popular Sandinista acepto la renuncia de Eden Pastora a su grado de comandante y lo dio de baja de sus filas. La CGT argentina convoco a una jornada de protesta para e miércoles 22 de julio, mientras los partidos políticos organizaban un frente civil de oposición al gobierno Fue suspendida la reunión de can' cilleres centroamericanos que se iba a realizar este fin de semana en Cos ta Rica y no se descarta que haya una cumbre de los países de la región para tratar el plan propuesto por Es tados Unidos. Pinochet negó cual quier posibilidad de apertura de su régimen o de modificaciones en el rumbo de su política. En Montevi deo, los partidos Blanco y Colorado aceptaron colaborar con las fuerzas armadas en la búsqueda de una nor malización institucional, aunque rechazaron formar parte del nuevo gobierno militar que asumirá el man do el 1o. de septiembre.

DCaótica situación económica en Argentina Realizará la CGT el 22 de julio una jornada nacional de protesta

BUENOS AIRES, 14 de julio (AP, EFE, Latin y UPI). Dirigentes de los cinco principales partidos políticos argentinos estaban reunidos esta noche para constituir el "grupo convocador" de una reunión multisectorial destinada a elaborar un programa de salida a la crisis del país, mientras la Confederación General del Trabajo (CGT) resolvió realizar el 22 de julio su "jornada nacional de protesta" por la situación económica argentina.

Respondiendo a una iniciativa formulada en junio por la Unión Cívica Radical (UCR) hoy se reunieron líderes peronistas, radicales, del Partido Intransigente y de dos fracciones demócratacristianas, para elaborar el programa de entrevistas que desarrollarán con los restantes grupos políticos, organizaciones empresariales, gremiales, culturales, eclesiásticas y militares.

Los dirigentes políticos precisaron que éste no es un llamado a la "oposición" del régimen, sino que se exigen libertades democráticas (vigencia de la Constitución, levantamiento del estado de sitio, respeto a los derechos humanos) y se intentará que en 1984 la junta militar no designe a otro oficial como presidente sino que se tome en cuenta la opinión de los partidos, como fórmula intermedia hasta la celebración de elecciones.

El gobierno reaccionó ante la reunión de hoy anunciando que el mes próximo comenzará a dialogar con los partidos, aunque sin precisar las modalidades que impondrá. El máximo dirigente del peronismo, Deolindo Bittel, declaró hoy antes de ingresar a la reunión que "no estamos tramando un pacto electoral ni conspirando para terminar con el poder. Esto no va contra nadie". Por su parte, el líder radical Raúl Alfonsín indicó que dentro del gobierno existen dos corrientes, una demócrata y otra que pretende que el régimen militar se extienda hasta 1987.

La CGT, por su parte, no se pronunció ante esta convocatoria ya que, según fuentes gremiales, esto afectaría las gestiones que realiza el dirigente metalúrgico Lorenzo Miguel para recomponer la unidad de su gremio, dividido entre opositores y colaboracionistas con el gobierno, y teniendo en cuenta que el resultado de estas gestiones afectará a todo el movimiento obrero argentino.

En cambio, la CGT resolvió realizar el 22 de julio su jornada nacional de protesta para "que el pueblo trabajador también exprese que no está de acuerdo con las autoridades militares ni con los efectos que el proceso tiene para el pueblo argentino".

UNOIMESIUND

Disertan sobre el ejército de Argentina, mañana

Mañana jueves a las 19:30 horas proseguirá el ciclo sobre estructuras sociales de Argentina en el Centro de Estudios Argentino-Mexicano, callejón de la Rosa 21, Tlacopac. El ex diputado nacional de ese país Héctor Sandier se referirá al papel de las fuerzas armadas en ese país sudamericano.